

## Upacara Sakral, Kapolres Jeneponto AKBP Andi Erma Suryono Pimpin Sertijab Sejumlah Pejabat Utama

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.JURNALIS.ID](http://JENEPONTO.JURNALIS.ID)

Feb 2, 2023 - 12:29



*Kapolres Jeneponto, AKBP Andi Erma Suryono memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) sejumlah pejabat utama di lingkup Mapolres Jeneponto, Polda Sulawesi Selatan.*

JENEPONTO, SULSEL,- Kapolres Jeneponto, AKBP Andi Erma Suryono memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) sejumlah pejabat utama

lingkup Mapolres Jeneponto, Polda Sulawesi Selatan.

Upacara yang dianggap sakral ini, bertempat di halaman kantor Mapolres Jeneponto, Kamis (2/02/2023).

Serah terima jabatan oleh Kapolres Jeneponto, AKBP Andi Erma Suryono kepada Kabag SDM, Kasat Reskrim, Kapolsek Binamu, Kapolsek Bangkala sekaligus pelantikan Kasikum berlangsung diruang lingkup Polres Jeneponto.

Andi Erma menyebutkan bahwa Kabag SDM dari Kompol H. Supriady Idrus ke Kompol Amrin Ambo Tang, sementara Kasat Reskrim AKP Nasaruddin ke AKP Supriadi Anwar dan untuk Kapolsek Binamu dari IPTU Baharuddin Makka, dijabat oleh IPTU Blasius Bastion Soge untuk Kapolsek Bangkala dari IPTU H. Sarro dijabat oleh IPTU Kaharuddin sedangkan pelantikan Kasikum yakni AKP Jabal Nur.

Kapolres Jeneponto menyampaikan ucapan terimakasih yang tak terhingga kepada pejabat lam atas pengabdianannya selama menjabat dan bertugas di Mapolres Jeneponto telah menunjukkan sikap kepemimpinan, keteladanan, loyalitas dedikasi serta kedisiplinan yang diaplikasikan secara nyata.

"Selamat bertugas di tempat yang baru dan saya berharap agar silaturahmi tetap terjaga dengan baik," ucap Andi Erma.

Lebih lanjut, Andi Erma mengatakan, sebagaimana diketahui bersama bahwa berdasarkan surat telegram Kapolda Sulsel nomor: STR/ 20/1/ KEP./ 2023 tanggal 13 Januari 2023 tentang mutasi jabatan di lingkungan Polda Sulsel terdapat lima orang pejabat baru di Polres Jeneponto.

Di mana maksud dan tujuan pimpinan sebagai upaya dalam meningkatkan pembinaan karir bagi personil itu sendiri dan bagi institusi sehingga terpenuhi kebutuhan personil sesuai perencanaan pembangunan kekuatan Polri yang presisi.

Selain itu, lanjut Andi Erma, hal ini juga dimaksudkan untuk memberikan kesempatan dan pengalaman bagi pejabat yang bersangkutan sebagai bekal dalam pengembangan diri maupun untuk jenjang karir berikutnya.

"Terpenting kita harus ketahui bahwa upacara ini bukan upacara seremonial, namun ini upacara sakral jadi tolong kita laksanakan dengan ikhlas," katanya.

Kepada pejabat baru Polres Jeneponto, Andi Erma juga menyampaikan ucapan selamat datang dan selamat atas kepercayaan yang diberikan pimpinan Polri kepada saudara. Peran tugas jabatannya agar bisa memberikan kontribusi yang maksimal sesuai dengan amanah tugas yang diemban masing-masing.

"Demikian amanat saya pada kesempatan ini semoga Tuhan YME selalu memberikan rahmat dan hidayahnya kepada kita sekalian dalam melaksanakan tugas pengabdian demi kepentingan masyarakat bangsa dan negara Sekian dan terima kasih," tutup Kapolres Andi Erma dimainin.

Penulis: Syamsir